



Paris - Bruxelles - Frankfurt - London - Roma - Madrid - Zürich - Washington - Chicago

CEED / german

Folgende Suchmeldung wurde in Dezember 2004 an mehrere Tausend email-Adressen an Presse, Verwaltungen, Polizei, Schulen im Weseler Kreis gesandt. Es kam KEINE EINZIGE Antwort zurück. Warum ist es so ?

Jean-Pierre Kemper, 7 Jahre alt, vermisst. Wir bitten um jeden Hinweis.

Am 9. Oktober 2004 wurde das Kind Jean-Pierre von Mitarbeitern des Kreisjugendamts WESEL listig und boshaft ohne Angabe von Gründen aus der elterlichen Wohnung weggenommen. Die Kindesmutter war aus beruflichen Gründen nicht anwesend. Es wird seitdem in einer Pflegefamilie versteckt gehalten. Die Mutter konnte seit diesem Tag keinen Kontakt mehr zu ihrem Kind aufnehmen.

Das von der Kinderklaubehörde Kreisjugendamt WESEL als verwahrlos beschriebene Kind ist unter [jeanpierrekemper7jahrevermisst.jpg](#) einzusehen.

Ende November haben wir das Kreisjugendamt WESEL aufgefordert den Aufenthaltsort des Kindes der Mutter zu nennen. Doch die Beamten dieser Behörden reagierten nicht. Als feststand, sie haben das Kind ohne rechtliche Grundlage, ohne richterliche Entscheidung seit Oktober GEKLAUT wurde Strafanzeige wegen Kindesentziehung und –zurückhaltung gegen die Mitarbeiter des Kreisjugendamtes WESEL bei der Staatsanwaltschaft, Oberstaatsanwaltschaft und Bundesgeneralstaatsanwaltschaft in Karlsruhe gestellt.

Die Verdachtsmomente werden zur Zeit geprüft. Doch bisher fehlt jede Spur vom amtlich geklauten Jean-Pierre. Amtswillkür weniger Beamten die recht haben wollen, soll nicht gesunden Menschenverstand übertreffen.

Bitte helfen Sie uns ! Dadurch werden Sie viele anderen Familien die dem gleichen Schicksal erleiden auch helfen können, denn solche rauen Methoden sind mit dem Rechtsgefühl der Europäer nicht zu vereinbaren. Der Europäische Gerichtshof für Menschenrechte in Strassburg hat es anfang 2004 mit einer zweifachen Verurteilung bestätigt.

Mehr infos sind auf der Homepage von Frau Dr Karin Jaeckel www.karin-jaeckel-autorin.de unter ‚Elternkummer‘ dann ‚Das Jugendamt - Eine "Kinderklaubehörde"?' zu erhalten.

Alle Sachdienliche Hinweise bitte an :
Joumanagebara@aol.com, Kindesmutter
olivier.karrer@hotmail.com, CEED - Paris
und combat@infinito.it, Zuständiger Inspektor der italienischen Staatsanwaltschaft

Wir bitten um Mitgefühl und Hilfe im Sinne eines ‚nicht amtlichen‘ Kindeswohles damit dieses skandalöse und menschenverachtende Misstand binnen wenige Tage gelöst werden kann.

Olivier Karrer
Vice-President des CEED
– Conseil Européen des Enfants du Divorce – PARIS

PS: Wir drehen mit ARTE eine Sendung über in Deutschland rechtlos aber von Amtswegen gestohlene Kinder (u.a. Fälle Gorgülü und Haase). Sollten Sie in ihrer Bekanntschaft von ähnlichen Fällen gehört haben, insbesondere im Kreis WESEL bitten wir Sie um Weiterleitung dieser Email an entsprechende Adresse. Jede persönliche Erfahrung, die negativen Folgen mit dem Jugendamt hatte, wird streng anonym behandelt. Kontaktaufnahme: ceedkarrer@hotmail.com. Merci vielmals.

Diese Email können Sie an Bekannte, Verwandte, Internetfreunde ohne Rückhalt, aber auch an Behörden, Schulen, Kinderheime, Anwälte, Richter, Presse, Polizei, Abgeordnete, u.a. weiterleiten.

